

## ЗАВТРАКИ

---

**ЗАВТРАК «ПО - КУБАНСКИ» (470гр) 650**

Два жареных яйца с беконом и жареными колбасками, соус "Ткемали" в сопровождении запеченного картофеля, подается с чаем или кофе на выбор и порцией сырников

**ЗАВТРАК «ПОЛЕЗНЫЙ» (700гр) 980**

Сочная индейка су-вид с овощами на пару и яичницей-глазуньей, подается с апельсиновым свежавыжатым соком и чаем или кофе на выбор и мюсли с йогуртом

---

**ОМЛЕТ (100гр) 210****ЯЙЦО «БЕНЕДИКТ» (240гр) 430**

Яйцо пашот, подается на хрустящем тосте, с жареным беконом и "Голландским" соусом со шпинатом

**КАША ОВСЯНАЯ (250/30/20гр) 320**

На выбор овсяная на молоке либо на воде

---

**ТВОРОГ СО СМЕТАНОЙ, ДОМАШНИМ  
ВАРЕНЬЕМ И СМЕСЬЮ ЦУКАТОВ  
И ОРЕХОВ (200гр) 320****СЫРНИКИ СО СМЕТАНОЙ И ВАРЕНЬЕМ  
СОБСТВЕННОГО ПРОИЗВОДСТВА (175гр) 320****БЛИНЧИКИ СО СМЕТАНОЙ И ВАРЕНЬЕМ  
СОБСТВЕННОГО ПРИГОТОВЛЕНИЯ (150/50гр) 320****САЛАТ ФРУКТОВЫЙ (150гр) 210**

---

**СВЕЖЕВЫЖАТЫЙ СОК**

АПЕЛЬСИНОВЫЙ (200мл) 390

МОРКОВНЫЙ (250мл) 390

ЯБЛОЧНЫЙ (250мл) 390

ГРЕЙПФРУТОВЫЙ (250мл) 390

СЕЛЬДЕРЕЕВЫЙ (250мл) 390

Для получения информации о блюде, пищевой ценности, а также, в случае предрасположенности к пищевой аллергии, пожалуйста, обратитесь к Вашему официанту.  
При заказе с доставкой в номер в счет включается сервисное обслуживание в размере 300 рублей.  
Цена указана в российских рублях (РУБ) и включает НДС. Мы принимаем к оплате российские рубли (РУБ) и все основные типы карт.  
Алкоголь не продается лицам моложе 18 лет, приобретения алкогольной продукции, пожалуйста, предъявите удостоверение личности. Является рекламным материалом.



## BREAKFAST

---

**BREAKFAST «PO - KUBANSKI» (470gr) 650**

Two fried eggs with bacon and fried sausages, sauce "Tkemali" accompanied by baked potato, served with tea or coffee to choose from and a portion of curd pancakes

**«HEALTHY» BREAKFAST (700gr) 980**

Juicy turkey sous-vide with steamed vegetables and scrambled eggs, served with orange fresh juice and muesli with yogurt for dessert; tea or coffee of your choice

---

**SCRAMBLED EGGS (100gr) 210****EGG «BENEDICT» (240gr) 430**

Poached egg served on crispy toast, fried bacon and Hollandaise spinach sauce

**OATMEAL PORRIDGE (250/30/20gr) 320**

Optionally oatmeal with milk or water

---

**COTTAGE CHEESE WITH SOUR CREAM,  
HOMEMADE JAM AND A MIX  
OF CANDIED FRUITS AND NUTS (200gr) 320****CURD PANCAKES WITH SOUR CREAM  
AND HOMEMADE JAM (175gr) 320****PANCAKES WITH SOUR CREAM  
AND HOMEMADE JAM (150/50gr) 320****FRUIT SALAD (150gr) 210**

---

**FRESH JUICE**

ORANGE (200ml) 390

CARROT (250ml) 390

APPLE (250ml) 390

GRAPEFRUIT (250ml) 390

CELERY (250ml) 390

For complete information about the dish, nutritional value, as well as, in the case of predisposition to food allergies, please contact to your waiter.  
When ordering with room delivery service is included in the amount of 300 rubles.  
The price is indicated in Russian rubles (RUB) and includes VAT. We accept payment Russian rubles (RUB) and all major types of cards.  
Alcohol is not sold to persons under the age of 18, for purchase of alcoholic beverages, please show your ID. It is a promotional material.



## ЗАВТРАКИ

---

**ЗАВТРАК «ПО - КУБАНСКИ» (470гр) 650**

Два жареных яйца с беконом и жареными колбасками, соус "Ткемали" в сопровождении запеченного картофеля, подается с чаем или кофе на выбор и порцией сырников

**ЗАВТРАК «ПОЛЕЗНЫЙ» (700гр) 980**

Сочная индейка су-вид с овощами на пару и яичницей-глазуньей, подается с апельсиновым свежавыжатым соком и чаем или кофе на выбор и мюсли с йогуртом

---

**ОМЛЕТ (100гр) 210****ЯЙЦО «БЕНЕДИКТ» (240гр) 430**

Яйцо пашот, подается на хрустящем тосте, с жареным беконом и "Голландским" соусом со шпинатом

**КАША ОВСЯНАЯ (250/30/20гр) 320**

На выбор овсяная на молоке либо на воде

---

**ТВОРОГ СО СМЕТАНОЙ, ДОМАШНИМ  
ВАРЕНЬЕМ И СМЕСЬЮ ЦУКАТОВ  
И ОРЕХОВ (200гр) 320****СЫРНИКИ СО СМЕТАНОЙ И ВАРЕНЬЕМ  
СОБСТВЕННОГО ПРОИЗВОДСТВА (175гр) 320****БЛИНЧИКИ СО СМЕТАНОЙ И ВАРЕНЬЕМ  
СОБСТВЕННОГО ПРИГОТОВЛЕНИЯ (150/50гр) 320****САЛАТ ФРУКТОВЫЙ (150гр) 210**

---

**СВЕЖЕВЫЖАТЫЙ СОК****АПЕЛЬСИНОВЫЙ (200мл) 390****МОРКОВНЫЙ (250мл) 390****ЯБЛОЧНЫЙ (250мл) 390****ГРЕЙПФРУТОВЫЙ (250мл) 390****СЕЛЬДЕРЕЕВЫЙ (250мл) 390**

Для получения информации о блюде, пищевой ценности, а также, в случае предрасположенности к пищевой аллергии, пожалуйста, обратитесь к Вашему официанту.

При заказе с доставкой в номер в счет включается сервисное обслуживание в размере 300 рублей.

Цена указана в российских рублях (РУБ) и включает НДС. Мы принимаем к оплате российские рубли (РУБ) и все основные типы карт.

Алкоголь не продается лицам моложе 18 лет, приобретения алкогольной продукции, пожалуйста, предъявите удостоверение личности. Является рекламным материалом.



## BREAKFAST

---

**BREAKFAST «PO - KUBANSKI» (470gr) 650**

Two fried eggs with bacon and fried sausages, sauce "Tkemali" accompanied by baked potato, served with tea or coffee to choose from and a portion of curd pancakes

**«HEALTHY» BREAKFAST (700gr) 980**

Juicy turkey sous-vide with steamed vegetables and scrambled eggs, served with orange fresh juice and muesli with yogurt for dessert; tea or coffee of your choice

---

**SCRAMBLED EGGS (100gr) 210****EGG «BENEDICT» (240gr) 430**

Poached egg served on crispy toast, fried bacon and Hollandaise spinach sauce

**OATMEAL PORRIDGE (250/30/20gr) 320**

Optionally oatmeal with milk or water

---

**COTTAGE CHEESE WITH SOUR CREAM,  
HOMEMADE JAM AND A MIX  
OF CANDIED FRUITS AND NUTS (200gr) 320****CURD PANCAKES WITH SOUR CREAM  
AND HOMEMADE JAM (175gr) 320****PANCAKES WITH SOUR CREAM  
AND HOMEMADE JAM (150/50gr) 320****FRUIT SALAD (150gr) 210**

---

**FRESH JUICE****ORANGE (200ml) 390****CARROT (250ml) 390****APPLE (250ml) 390****GRAPEFRUIT (250ml) 390****CELERY (250ml) 390**

For complete information about the dish, nutritional value, as well as, in the case of predisposition to food allergies, please contact to your waiter.

When ordering with room delivery service is included in the amount of 300 rubles.

The price is indicated in Russian rubles (RUB) and includes VAT. We accept payment Russian rubles (RUB) and all major types of cards.

Alcohol is not sold to persons under the age of 18, for purchase of alcoholic beverages, please show your ID. It is a promotional material.

